PROFESSIONNELS DES EHPAD, EHPA, SSIAD ET SAAD

SOIGATIC Édération des services publics publics avec les premières lignes

MÉMOIRE!! QUANDLES SOIGNANTS ÉTAIENT DANS LA RUE, VOUS ÉTIEZ SOURD!!...ET MAINTENANT...



epuis plus de deux ans, les professionnelles et professionnels de ce secteur, soutenus par une large intersyndicale, mais aussi par les familles des résidents, ont tiré le signal d'alarme, les grèves et manifestations se sont multipliées... mais en vain. Le Président de la République et le gouvernement sont restés sourds à toute revendication. Rien n'a été fait, la situation n'a cessé de se dégrader pour arriver à la terrible hécatombe que l'on connait aujourd'hui. Les personnels, les familles sont révoltées.

Face à la crise sanitaire du COVID19, les professionnels déploient depuis plus d'un mois des cadences de travail exceptionnelles parfois au péril de leurs vies afin de permettre à toutes les personnes âgées et les personnes les plus fragiles en situation de perte d'autonomie de bénéficier de la continuité des soins, de l'aide et de l'accompagnement tant à domicile qu'en établissement.

Les fédérations CGT des services publics, de la santé et de l'action sociale et des organismes sociaux tiennent à témoigner de leur totale solidarité aux professionnels qui chaque jour travaillent dans des conditions de plus en plus difficiles, tant pour eux et leurs proches, que pour les personnes dont ils prennent soin chaque jour sans relâche pour maintenir des services et soins cruciaux, essentiels et vitaux.

Manque de personnels récurrent, de moyens matériel, professionnels sous-payés, qualifications et compétences non-reconnues, dépassements de fonctions, temps partiels imposés... Stop! L'argent public insuffisamment investi dans les EHPAD, EHPA, SSIAD et les services de l'Aide, de l'Accompagnement et des Soins à domicile n'est pas une charge financière pour l'Etat mais un bien précieux, un atout indispensable pour notre société quand le destin frappe.